

## VTB-Radfahren: Saison 2011 wird eröffnet

Die Abteilung Radfahren / Radwandern im VTB eröffnet die Saison 2011 mit einer Informationsveranstaltung am Samstag, 26. März 2011, Beginn 15:00 Uhr im VTB-Turnerheim. Dort wird der Jahresterminplan 2011 vorgestellt und auf den "Radfahr-Schnuppertag" für neue Radfahrinteressenten eingegangen, der am Samstag, 09. April im Rahmen der VTB-Jubiläumsaktivitäten 2011, anlässlich des 150-jährigen Bestehens stattfinden wird. Gestartet wird ab 13:00 Uhr ab VTB-Turnerheim.

Die nachfolgende Presseberichte in der NWZ und im Friebo vom 18. März enthalten weitere Hinweise:

[Pressebericht in der NWZ](#)

-

[Pressebericht im Friebo](#)

Veröffentlicht am:

18:18:59 18.03.2011 von *Siegfried Kluge*



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)